



Carta abierta a la comunidad educativa:

Hoy es un día más en la historia de la docencia argentina donde pensamos en los maestros y lamentablemente debemos vincularlo a palabra “violencia”.

Cada vez que esto sucede apostamos a que nunca más tengamos que vivir situaciones como esta, pero en el día jueves 23 los compañeros trabajadores docentes pertenecientes al sindicato ADOSAC de Santa Cruz que acampaban frente al ministerio de trabajo de capital federal fueron reprimidos en momentos en que ejercían el derecho constitucional de reclamar la mejora de sus condiciones laborales.

En defensa de una escuela pública, democrática y participativa, en donde docentes, padres y alumnos todos los días trabajamos en la construcción de una sociedad mejor, hoy reclamamos a quienes deben ser garantes de los legítimos derechos de los trabajadores que de manera urgente se arbitren los medios que garanticen la solución inmediata de este conflicto, en el cual la no violencia y el mejoramiento salarial sean la base del necesario diálogo y consenso entre los trabajadores y el gobierno de Santa Cruz.

En cada escuela, en cada aula, en cada rincón del país nuestro compromiso es con la enseñanza de que es posible una sociedad más justa. La escuela pública enseña, resiste y sueña.